

Aviso de Privacidad para los Colaboradores

El presente aviso de privacidad se elabora de conformidad a lo establecido en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

I. Identificación de “El Responsable” y tratamiento de sus datos personales.

Le informamos que **Rodolfo Tamez Ávila (Tamez Consultores)** (“El Responsable”), con domicilio en **Juan Bautista la Salle #208-A Col. Panorama C.P. 37160, León Guanajuato, México** (la “Dirección de Contacto”) tratará los datos personales que recabe de Usted en los términos del presente aviso de privacidad.

II. Finalidades.

El tratamiento se hará con las siguientes finalidades, necesarias para la relación jurídica con “El Responsable”:

1. Para generar una base de datos de los colaboradores.
2. Para recabar información de usted para soportar la relación de colaboración existente o por iniciar.
3. Para la elaboración y celebración de contratos de colaboración.
4. Para poder pagarle sus servicios proporcionados.
5. Para poder inscribirlo en los organismos o instituciones encargadas de proporcionar servicios de salud y seguridad social, en su caso.
6. Para poder inscribirlo en los organismos o instituciones encargadas de proporcionar servicios de financiamiento para diversos fines.

Por lo tanto y para alcanzar las finalidades antes expuestas, se podrían tratar los siguientes datos:

De identificación:

Nombre, estado civil, firma autógrafa, RFC, CURP, lugar de nacimiento, nacionalidad, identificación oficial con fotografía (credencial de elector, pasaporte, cartilla del servicio militar, etc.) y edad.

De contacto:

Domicilio, correo electrónico, teléfono fijo y teléfono celular.

Laborales:



Empresas donde laboró, puesto, domicilio de trabajo, referencias laborales y número de seguridad social.

Características físicas:

Estatura, peso y tipo de sangre.

Académicos:

Trayectoria educativa, títulos, cédula profesional, certificados y reconocimientos.

Financieros:

Cuenta bancaria y afore.

Salud:

Estado de salud y enfermedades padecidas.

I. Opciones para limitar el uso o divulgación de sus datos personales.

“El Responsable” ha designado a un “Encargado Interno de los Datos Personales”, por lo tanto usted podrá limitar el uso o divulgación de sus datos personales dirigiéndose al “Encargado Interno de los Datos Personales”, en el domicilio señalado anteriormente.

II. Medios para revocar el consentimiento para el tratamiento de datos personales.

Usted podrá revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales de la misma forma por la cual otorgo su consentimiento. Si con posterioridad a la revocación usted solicita la confirmación de la misma, “El Responsable” le responderá de forma expresa.

III. Medios para ejercer los derechos ARCO.

Usted tiene el derecho de: (i) acceder a sus datos personales en nuestro poder y conocer los detalles del tratamiento de los mismos, (ii) rectificarlos en caso de ser inexactos o incompletos, (iii) cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señaladas en el presente aviso de privacidad, estén siendo utilizados para finalidades no consentidas o haya finalizado la relación contractual o de servicio, o (iv) oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos, según lo diga la ley, (conjuntamente, los “Derechos ARCO”).

Para el ejercicio de sus Derechos ARCO, deberá presentar una solicitud (la “Solicitud ARCO”), al “Responsable”, a la atención de “El Encargado interno de los Datos



Personales”, a la Dirección de Contacto, acompañada de la siguiente información y documentación:

- a. Su nombre, domicilio y correo electrónico para poder comunicarle la respuesta a la “Solicitud ARCO”;
- b. Una copia de los documentos que acrediten su identidad (copia de IFE, pasaporte o cualquier otra identificación oficial) o en su caso, los documentos que acrediten su representación legal, cuyo original deberá presentar para poder recibir la respuesta de “El Responsable”;
- c. Una descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales busca ejercer alguno de los “Derechos ARCO”;
- d. Cualquier documento o información que facilite la localización de sus datos personales, y;
- e. En caso de solicitar una rectificación de sus datos personales, deberá de indicar también, las modificaciones a realizarse y aportar la documentación que sustente su petición.

“Encargado interno de los Datos Personales” responderá su “Solicitud ARCO” y los motivos de su decisión mediante un correo electrónico en un plazo máximo de 20 días hábiles contados desde el día en que se haya recibido su “Solicitud ARCO”. En caso de que la “Solicitud ARCO” se conteste de manera afirmativa o procedente, los cambios solicitados se harán en un plazo máximo de 15 días hábiles. “El Responsable” podrá notificarle dentro de los plazos referidos en este párrafo la prórroga de los mismos, por una sola vez, por un periodo igual al original.

“El Responsable” podrá negar el acceso (“La Negativa”) para que usted ejerza sus “Derechos ARCO”, en los supuestos que lo permita la ley, por lo que deberá informar a usted el motivo de tal decisión.

“La Negativa” podrá ser parcial, en cuyo caso “El Responsable” efectuará el acceso, rectificación, cancelación u oposición en la parte procedente.

El ejercicio de los “Derechos ARCO” será gratuito.

IV. Cambios o modificaciones al aviso de privacidad.

“El Responsable” se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, en el entendido de que toda modificación al mismo se le hará conocer a usted con por lo menos 30 días de anticipación a la fecha en que surtan efectos las modificaciones, por medio de la publicación del aviso en la página de internet **www.tamezconsultores.com.mx** o a través de correo



electrónico. En caso de que ocurra una vulneración de seguridad en cualquier fase del tratamiento de datos personales, que afecte de forma significativa sus derechos patrimoniales o morales, el “Encargado interno de los Datos Personales” le comunicará de forma inmediata por correo electrónico el suceso de vulneración de seguridad, para que usted pueda tomar las medidas necesarias correspondientes para la defensa de sus derechos. En caso de no contar con su correo electrónico, la notificación se publicará en la página de internet de “El Responsable”.

V. Transferencias de sus datos personales.

Le informamos que en caso llevarse a cabo la transmisión de sus datos a un tercero nacional o internacional, daremos a conocer a éstos el aviso de privacidad y las finalidades a las que usted sujetó su tratamiento. Una vez consumada la transferencia el tercero receptor asumirá las obligaciones correspondientes al transmisor.

A continuación mencionamos algunos terceros a los cuales pudieran ser transferidos sus datos personales:

Tipo de Destinatario	Finalidad
Instituciones y dependencias del gobierno federal, estatal y municipal; y organismos públicos descentralizados	Brindar servicios de salud y seguridad social.
Instituciones y dependencias del gobierno federal, estatal y municipal; y organismos públicos descentralizados	Proporcionar varios servicios de financiamiento.
Instituciones financieras y crediticias	Proporcionar varios servicios de financiamiento.
Instituciones y dependencias del gobierno federal, estatal y municipal	Por todas las actividades relacionadas con el pago de los impuestos y control fiscal a las que nos obliga la legislación vigente.
Instituciones privadas de salud	Proporcionarle servicios de salud en caso de ser necesario.
Despachos contables y fiscales	Para procesar la información de tipo fiscal y contable de acuerdo a la legislación vigente.

VI. Consentimiento.

El hecho de proporcionar sus datos constituye una manifestación de su consentimiento para que “El Responsable” realice el tratamiento de sus datos.



Tamez Consultores

Si ya ha proporcionado sus datos a “El Responsable” con anterioridad, el no recibir objeción de su parte se tomará como una autorización tácita para el tratamiento de sus datos.